

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 08.03.2016

Erfolgreicher Businessplanwettbewerb für das Stadtfeld-Gymnasium

Die Schüler des Stadtfeld-Gymnasiums entwickelten für den landesweiten Schüler-Businessplanwettbewerb futurego in der ersten Phase einen sogenannten „Team Brain Shake“, mit dem sie den 7. Preis - Gesunde Energie für Schüler gewonnen haben.

Ziel war es, bis zum 24. Februar 2016 eine Geschäftsidee im Team zu entwerfen und auf zweiseitigem Ideenpapier zu notieren. Die Futurego-Experten-Jury wählte auch in diesem Jahr wieder 10 verschiedene Schulen in Sachsen-Anhalt aus, die mit ihren eingereichten Ideen punkten konnten. Spezialisiert haben sich die Gymnasiasten aus Wernigerode auf einen neuen Energielieferanten, der die Konzentration der Schüler den ganzen Tag in der Schule aufrechterhalten soll. In den nächsten Phasen geht es darum, das Geschäftskonzept mit einem Video-Spot auszugestalten und natürlich auf der Abschlussveranstaltung als eine der besten Geschäftsideen am 23. Juni 2016 in Magdeburg ausgezeichnet zu werden.